



Pr: Diaria
Tirada: 2.445
Dif: 1.747

Salud

Quirónsalud Murcia, el único centro privado de la Región con la acreditación IHAN

Avala la implantación de medidas orientadas a mejorar la experiencia de las familias durante el nacimiento

L.O.

El Hospital Quirónsalud Murcia ha alcanzado la primera fase de la acreditación IHAN (Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Naci-

miento y la Lactancia), un reconocimiento impulsado por la Organización Mundial de la Salud y Unicef que anima a hospitales y unidades neonatales a adoptar prácticas que protejan, promuevan y apoyen el parto humanizado y la lactancia materna exclusiva desde el nacimiento.



Hospital Quirónsalud Murcia

Dra. Adalgisa de Caro.

Con este avance, el Hospital Quirónsalud Murcia se convierte en el único hospital privado de la Región que cuenta con esta acreditación en su primera fase, un hito que avala la implantación de medidas orientadas a mejorar la experiencia de las familias durante el nacimiento y a favo-

recer una atención basada en la evidencia científica.

La acreditación IHAN supone un marco de trabajo reconocido a nivel internacional para impulsar buenas prácticas clínicas que permitan aumentar las tasas de lactancia materna y garantizar que madres y recién

nacidos reciban apoyo adecuado desde el primer momento, tanto en el paritorio como durante el ingreso hospitalario.

Como afirma la doctora Adalgisa de Caro, neonatóloga del Servicio Materno Infantil del Hospital Quirónsalud Murcia, «la acreditación IHAN no es un sello simbólico: Implica compromiso, formación y la puesta en marcha de protocolos que aseguren una atención más humana, respetuosa y centrada en la familia».

Este compromiso con la humanización del nacimiento y la excelencia asistencial se ve respaldado por el reciente reconocimiento al Hospital Quirónsalud Murcia, distinguido con el premio al mejor servicio materno-infantil de España en los Best Spanish Hospitals Awards de 2025. ■